

大眼 目

三千年傳來の熱血だ。熱いんだぞ！ マゾーしてると火かつくぞ。鬼は鬼らしく念佛など抜すな。則ち拙者共は國家主義にあらず國家より盜み、國民より奪ふ我利我慾主義で御座る、愛國婦人にあらず賣國婦人だわと白狀するんだ。てめえらの御蔭で拜金宗やら、間男宗で國民道徳も一切合切、日本中が銅臭、淫臭、畜生道そのまゝになりおつた。それとも強いて國家主義を名乗り度くば、國家滅亡主義とでも言へ、ゴツチャにされはこちとらが迷惑だ。

これで通辯學者、社會主義屋、デモクラ連が、鼻唾とツかれる値打もないこと。純正の社會主義は、純正の國家主義で

あつて、非國家主義でも無政府主義でもないといふこと。國家主義を唱へてゐる多くの奴等は、鬼の念佛であつて廣造國家主義、地金は我利我慾主義、國家滅亡主義であること。の三點は明瞭になつた筈、さて日本の純正國家的組織とはどんなもののか。

凡そ天地を貫く大眞理といふものは、極めて簡単明白なもので、決して廻りくどい牛の涎の垂れ流しといふやうなものぢやない。聞くにさへ面倒な位のものが、どうして生きた人間社會に實現されるものか、今まで聞かされた社會主義の講釋が七面倒臭いのは、元來講釋する先生が大眼目を知らない